

Periodista y realizador audiovisual. Actualmente trabajando en el diario La Gaceta de Tucumán en el área de redacción y producciones especiales. Colaborador de Associated Press y Horizons de 2014 a 2018 - producción audiovisual y escrita-. Dirigió y guionó diversos contenidos audiovisuales, entre ellos los siguientes: Eduardo Perrone, escritor, documental biográfico estrenado en Canal Encuentro; Centella, la bicicleta viajera, serie para niños de doce capítulos que mezcla documental y animación; La Liga del Cerro, 100 años de fútbol en la montaña, documental; El Diablo que Reza largometraje en proceso de desarrollo (ganador Acampadoc 2020, seleccionado Bolivia Lab, ganador Labex 2021).